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Question écrite n° 75629

Texte de la question

M. André Aschieri attire l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur l'enterrement
des lignes électriques haute tension. Seulement 25 % des nouvelles lignes électriques seront enfouies, alors
que celles à 400 000 volts ne pourront l'être. Il lui demande les raisons de cette impossibilité et pourquoi
seulement 25 % des nouvelles lignes peuvent être enfouies, sachant que l'immense majorité des lignes sont
anciennes.
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